

Québec,
Le prix Jean-Beaudoin

Cher donateur,

C'est avec un grand plaisir et reconnaissance que j'accepte le prix d'excellence et la bourse Jean-Beaudoin pour ma performance à l'examen clinique objectif et structuré (ECOS) conduisant à l'obtention du diplôme de docteur en médecine pour l'année 2021.

Cette bourse me permettra de me procurer de nouveaux instruments, des applications ainsi que des manuels pour la poursuite de mes apprentissages à la résidence en médecine.

En effet, je poursuis mon parcours médical pour ma première année de résidence en médecine interne. Pendant toute l'année ainsi que l'année prochaine, j'aurai l'opportunité de découvrir plusieurs spécialités de la médecine interne avant d'appliquer dans un nouveau programme de résidence pour finaliser mes études médicales. J'apprécie tous les stages que je réalise pour enrichir mes connaissances et me permettre de faire un choix éclairé de spécialité d'ici deux ans.

Je suis un jeune homme qui investit beaucoup d'efforts dans mes études. J'ai choisi le programme d'études médicales de l'Université Laval pour son enseignement de qualité et son encadrement personnalisé. Votre bourse augmente ma confiance en mes compétences pour la poursuite de mon cheminement médical.

Cher donateur, je vous réitère tous mes remerciements pour le prix que vous m'avez octroyé, mais aussi parce que ce prix me permettra de me réaliser et de m'épanouir au sein de l'Université Laval.

Salutations distinguées,

Jean-Benoît Veillette
Résident en médecine interne